



# UDA

## Mi Universidad

*Sheyla Paola García Aguilar*

*Textos expositivos*

*Parcial 4*

*Redacción en el español*

*Alejandra torres López*

*Administración y estrategias de negocios*

*Cuatrimestre 1*

En este aprendizaje se aprenderá los textos expositivos con cada uno de sus argumentos con sus fases de cada uno y los tipos que existen entre los textos que son: textos escolares, textos históricos, textos argumentativos y textos periodísticos, cada uno de ellos tiene su propia información lógica entre otras cosas

## **El texto expositivo**

Es aquel que ofrece el lector información detallada respecto a un tema específico con el objetivo de informar sobre hechos, datos o conceptos particulares. Estos se utilizan en lo científico, educativo, jurídico y social. También están acompañados de Características lingüísticas de los textos expositivos que tratan de redactar correctamente el primero es estructura y lenguaje a lo que trata de presentar una estructura clara para entender correctamente estando organizado la información con muchas variaciones, el siguiente es contenido es utilizado en glosarios, en índices y viene acompañado de índices, subtítulos, gráficos y diagramas. El tercero es objetividad que es sobre el tema sobre el objetivo que queremos dar a entender sobre nuestra información y el tema expuesto, el cuarto es el centrado del tema principal que no se pierda sobre el tema y que no tenga una desviación hacia otra información que no sea de la que estamos hablando. La siguiente es la Contratación de la información es las diferencias entre temáticas expuestas y dar entender la información al lector. Estructura del texto expositivo esto lleva una serie de pasos lo básico es la introducción, desarrollo y conclusión o estructuras lógicas que son sintetizante o inductiva, analítica o deductiva, encuadrada y paralela. También hay funciones referenciales cuales son la apelativa que trata de dar un orden al receptor y la

siguiente es la función metalingüística se utiliza para hablar de sí misma. También son los ejercicios de estilo precisión léxica, adecuación, cohesión. El texto argumentativo trata de convencer al lector y persiguen una repectiva en torno el tema sus caracterizticas son: intención persuasiva que intenta convencer al lector, emplear argumentos para convencer, organización del contenido, otros tipos de texto como narrativo y expositivo, distintos tipos de argumentos como lógico, emocional o afectivo. Su estructura del texto argumentativo va de la siguiente forma el primero es introducción y plantamiento trata de desprender el tema y abordar en el texto, el segundo es tesis o posición que es defender las ideas de una forma argumentativa y con conclusión y tesis que conducen los argumentos y que resumen el punto de vista del autor con las ideas y argumentos. Los textos de históricos son los que narran hechos pasados trascendencia tanto para una sociedad y los textos periodísticos tratan de dar información con la sociedad, como los periódicos o noticieros. Textos escolares en ellos se incluyen los momentos y aportaciones más valiosas sobre la jornada como estudiante.

Los textos expositivos son importante ya que nos ayudana dar entender como son sus tipo, como tambien las caracteristicas de cada unos sobre sus informacion y tambien nos ayudan a redactar y saber como debe de ir cada uno y sus pasos.

## Referencias

<https://concepto.de/texto-argumentativo/>

<https://psicologiaymente.com/cultura/texto-expositivo>

Apuntes de diapositivas de la unidad 3